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Первая весна новой пятилетки полно
властной хозяйкой шагает по полям на
шего района. Воодушевленные решения
ми XXV съезда партии, земледельцы за
кладывают фундамент будущему уро
жаю. Вывели посевные агрегаты в поле 
свекловоды. Нынешней весной им пред
стоит разместить сахарную свеклу на 
6 с половиной тысячах гектаров, полу-

СТАРТ -™ 
СВЕКЛОВОДОВ

Успешно прошли выборы народных судей на изби
рательном участке № 25 в селе Казьм'инском. Среди 
жителей, принявших участие в выборах, были и те, 
которые впервые получили право голосовать. Одну 
из них вы видите на снимке. Эго комсомолка Лидия 
Карабак, опускающая бюллетень в урну.А. КИЯМОВ, 

агроном второй бригады 
колхоза «Полярная звезда».

идоолнительного комитета районного 
Совета депутатов трудящихся о резуль’ 
татах выборов народных судей.

им вред- 
окончания

крытие влаги. Механиза
торы работали от зари 
до темна. И вот резуль
тат.- На 1200 гектарах, 
где разместятся ранние 
зерновые и технические 
культуры, почва хорошо 
обработана и готова при
нять семена. Немного по
требовалось времени для 
сева пятидесяти гектаров

XXV съез-

ее возделывания по ме
тоду И. М. Нагорного. 
Сейчас полным ходом 
идет сев свеклы.

Свекловоды обязались 
получить нынче по 350 
центнеров корней ’с каж
дого гектара.

Г. ГЛАГОВСКИЙ, 
счетный работник.

Механизированное звено — хозяин 
земли. Руководители и специалисты при
званы организовать труд свекловодов на 
основе аккордно-премиальной системы 
оплаты, всячески повышать заинтересо
ванность механизаторов в результатах 
их труда. Следует положить конец от
влечению механизаторов на другие, м 
нее важные работы. Сейчас сев в пол
ном разгаре. Долг свекловодов — про
вести его в предельно сжатые сроки, на 
высоком уровне.

НА СНИМКЕ: идет 
сев свеклы.

народными 
Наталье . Гри- 

Ку щен ко и
Николаевичу

да КПСС встретили вес
ну новой пятилетки тру
женики третьего произ
водственного участка 
колхоза имени Октябрь
ской революции. Перво
очередной задачей они 
ставили перед собой, за-

семенного гороха, 120 — 
овса и 55 гектаров зла
кобобовых' смесей на 
карм скоту.

Особое предпочтение 
отдается сахарной свек
ле, она займет 270 гек
таров. Звено Дмитрия

По 30 гектаров почвы 
при норме 13 ежедневно 
засевало семенами са
харной свеклы звено кол
хоза имени Ленина, ру
ководимое В. И. Крав
ченко. За три дня им за
сеяно 95 гектаров, то 
есть, вся площадь, зак
репленная за звеном.

Вчера утром в испол
коме райсовета депута
тов трудящихся, в тор
жественной обстановке 
председатель райиспол
кома Е. И. Калюгин 
вручил удостоверения об

влаги, вот почему темпы работы должны 
быть предельно высоки, особенно в тех 
хозяйствах, где сеют дражированными 
семенами. Сокращая сроки работ, необ
ходимо строго соблюдать весь комплекс 
агротехнических мероприятий. От того, 
с каким качеством механизаторы прове
дут предпосевную культивацию, в каких 
дозах внесут гербициды, во мнбгом бу
дет зависеть судьба урожая. Необходи
мо также организовать обработку семян 
против блошки рагором.

В настоящее время свекловоды распо
лагают техникой, которая позволяет зна
чительно сократить ручной труд при об
работке посевов. Поэтому, в зависимос
ти от условий каждого хозяйства, от на
личия дражированных сеадян необходимо 
добиваться высокой точности высева । 
клубочков на погонном метре. Следует , 
добиться такого положения, чтобы к 
уборке на каждом гектаре было не ме- ( 
нее 90 тысяч растений.

О. Б. Томашевский, пер
вый секретарь РК 
ВЛКСМ Д. М. Серпков. 
Секретарь РК КПСС 
Л. К. Зинковская вручи
ла им букеты цветов.

Вновь избранные 
судьи в ответных речах 
заверили всех присутст
вующих в том, что они 
приложат все свои силы 
и знания, чтобы оправ
дать высокое доверие, 
оказанное им жителями 
района.

Стойко перенесли треску
чие морозы озимые во вто
рой бригаде колхоза «По
лярная звезда». Сейчас, ког
да установилась теплая по
года, растениям крайне не
обходим азот. Практика 
прошлых лет показала, что 
самым эффективным дейст
вием минеральных удобре
ний в вегетационный пери
од, является прикорневая 
подкормка растений.

Этот метод взят за осно
ву и нынешней весной. Для 
внесения аммиачной селит
ры выделили два посевных 
агрегата, которыми управ
ляют комсомольцы Виктор 
Язиков и Анатолий Мельни
чук. Работа тонкая. Меха
низаторы так отладили 
технику, что рабочие орга
ны не вредят посевам, как

стью в свои силы приступило к делу 
звено В. Н. Шевченко из колхоза имени 
Чапаева. В этом году механизаторы да
ли слово накопать с каждого гектара 
по 400 центнеров корней. Такие же ру
бежи наметило звено Д. А. Герасенко 
из колхоза имени Октябрьской револю
ции. Не менее 350 це.гнеров корней с 
гектара решили получить свекловоды 
второй бригады колхоза «Казьминский».

Высокая температура, как известно, 
выносит из почвы большое количество

ющимся в хозяйствах 
она выполнима. Об этом можно судить 
по результатам осеннего объезда полей, 
предназначенных под свеклу. Повсемест
но почва была вспахана на глубину

Избранных судей теп
ло поздравили первый 
секретарь РК КПСС

ские обязательства, которые 
стоит защищать вплоть до 
уборки урожая.

39—35 сантиметров с предварительной 
заправкой минеральными удобрениями. 
Большинство хозяйств внесли по 1о 
центнеров минеральных туков на гек
тар. Выращивание свеклы поручено ме
ханизированным отрядам й звеньям, 
возглавляемым опытными мастерами 
высоких урожаев.

Осуществляя на практике девиз «Де
сятой пятилетке — высокую эффектив
ность и качество работы», государство 
выделило хозяйствам необходимое к0" 
личество семян и гербициды для обра
ботки посевов. Изучив опыт свеклово
дов колхоза имени Чапаева, многие 
зренья взяли повышенные социалистиче-

говорится, туки заделыва
ются между строк. На 
каждый гектар расходуется 
по одному центнеру аммиач
ной селитры. Таким спосо
бом уже удобрены озимые 
на 800 гектарах. С этой пло-' 
щади рассчитываем намоло
тить по 40 центнеров зерна 
с гектара.

нии по праву является звено И. М. На
горного. Развертывая социалистическое 
соревнование за высокий урожай, пар
тийные комитеты, специалисты хозяйств 
должны позаботиться о том, чтобы его 
опыт стал достоянием всех. Нельзя тер
петь такого явления, когда в том же 
колхозе имени Чапаева звено И. И. Чер
никова получило в прошлом году лишь 
по 212 центнеров свеклы с гектара. По
разительная пестрота в урожае наблю
далась в колхозе имени Ленина. Одни 
накапывали свыше 300 центнеров кор
ней, а звено Н. П. Бойко — по 116 цент
неров с гектара. Аналогичная картина 
наблюдалась и в колхозе имени Бала
хонова.

Не нарушая 
сроков

Успешно начал десятую 
пятилетку коллектив заво
да «Ав гос пе цоб ору д ов а ние». 
Горячую поддержку здесь 
нашла и инициатива пере
довых Предприятий столицы 
о проведении 17 апреля 
Ленинского ком м унистичес- 
кого субботника, посвящен
ного 106-й годовщине со дня 
рождения Владимира Ильи
ча Ленина. । .

Уже сегодня в счет 
«красной субботы» выйдут 
во вторую смену коллек
тивы механического и за
готовительного участков. А 
всего в коммунистическом 
субботнике примут участие 
640 рабочих, инженерно- 
технических работников и

И апреля 1976 года состоялись выборы наредных 
судей Кочубеевского районного народного суда 
РСФСР.

Выборы прошли организованно, в строгом соответ
ствии е Конституцией РСФСР, Законом о судоуст
ройстве РСФСР и Положением о выборах районных 
(городских) народных судов РСФСР, в обстановке 
высокой политической и трудовой активности, выз
ванной решениями XXV съезда КИСС.

На основании протоколов голосования участковых 
избирательных комиссий, поступивших в исполни
тельный комитет Кочубеевского районного Совета 
депутатов трудящихся, установлено, что в выборах 
народных судей Кочубеевского районного народного 
суда РСФСР участвовало 99,7 процента от общего 
числа избирателей, внесенных в списки избирателей.

За кандидатов в народные судьи голосовало 99,7 
процента от общего числа избирателей, участвовав
ших в голосовании.

Бюллетеней, признанных недействительными на ос
новании статьи 52 Положения о выборах районных 
(городских) народных судов РСФСР, не оказалось. 
Все выставленные кандидаты в народные судьи и 
зарегистрированные исполнительным 'комитетом рай
онного Совета депутатов трудящихся получили аб
солютное большинство голосов.

Народными судьями Кочубеевского районного на
родного суда РСФСР избраны;

по избирательному округу № 1 — Федченко Алек- 
сей Николаевич;

по избирательному округу №2 — Кущенко На
талья Григорьевна.
Исполнительный комитет Кочубеевского районного 

Совета депутатов трудящихся.

450 человек в этот день бу
дут заняты непосредственно 
на рабочих местах, а ос
тальные — на благоустрой
стве территории завода, но
вого детского сада, стадио
на.

В день «красной субботы» 
предполагается произвести 
валовой продукции на де
сять тысяч рублей. Все за
работанные средства будут 
перечислены в фонд досроч
ного выполнения десятой 
пятилетки.

А. КОРНУКОВ, 
секретарь партбюро.



Всесоюзное комсомольское собрание

НА УДАРНОЙ ВАХТЕ
В комсомольских ор

ганизациях района про
должается Всесоюзное 
комсомольское собрание 
«Решения XXV съезда 
КПСС — выполним!» 
Хорошо, с большой ак
тивностью прошли ком
сомольские собрания в 
колхозах имени Балахо
нова, «Красная звезда», 
Октябрьского ремзавода. 
МПМК, райпо, отделе
ния Госбанка и других

В ходе собраний ком
сомольцы единодушно 
одобрили итоги работы 
XXV съезда КПСС, пе
ресмотрели свои возмож
ности в решении задач, 
поставленных на, де
сятую пятилетку,
приняли повышенные со
циалистические обязате
льства. Так, комсомоль
ско-молодежный коллек
тив магазина № 6 Кочу
беевского райпо (брига

дир А. Кучер) взял обя
зательство план первого 
года десятой пятилетки 
выполнить к 20 декабря 
1976 года.

На комсомольском со
брании МПМК комсо
молец В. Ступин заве
рил комсомольскую и 
партийную организации 
в том, что первый год 
десятой, пятилетки кол
лектив Мищенского, стро 
ительного участка вы
полнит к первому декаб
ря. Токарь колхоза име
ни Балахонова комсомо
лец А. Сектыменко дал 
слово срою личную пя
тилетку выполнить за 
3,5 года. Комсомольско- 
молодежный коллектив 
арматурного цеха ком
бината производствен
ных предприятий (бри
гадир В. Башминов) 
взял на себя обязатель
ство пятилетку, выпол

нить за 4,5 года.
Комсомольцами совхо

за «Междуреченский» на 
собрании решен вопрос 
о создании комсомоль
ско-молодежного жен
ского звена по выращи
ванию овощей. Комсо
мольское собрание райпо 
приняло приветственное 
письмо в адрес ЦК 
ВЛКСМ. Комсомольца
ми и молодежью района 
поддержано предложе
ние бюро краевого *ко- 
митета комсомола о про
ведении дней Ленинс
кой ударной вахты е 1 
по 22 апреля.

Комсомольцы всех ко
мсомольских организа
ций включились в сорев
нование за почетное пра
во подписать*рапорт Ле
нинского комсомола ЦК 
КПСС к 60 летию Ве
ликого Октября;

В. СМЕТАНКА, 
заведующий опготпелом 

РК ВЛКСМ.

В системе партийного образования
рожь за повышением идейно-теоретичес
кого уровня коммунистов ведут партком 
колхоза «Заветы Ильича» и партбюро 
райбольницы, в результате некоторыми 
коммунистами пропущено более полови
ны занятий без уважительной на то при
чины. Однако их поведение не было об
суждено, на партийных собраниях, сек
ретари партийных организаций не пот
ребовали от коммунистов выполнения 
одной из основных уставных обязанно
стей — овладевать марксистско-ленин
ской теорией.

Сейчас задача партаиных организаций 
— обсудить итоги учебного года на за
седаниях парткомов, партбюро, партий
ных собраниях, вскрыть недостатки и 
разработать конкретные меры по ликви
дации их в новом учебном году. Наряду 
с этим необходимо рассмотреть компле
ктование системы партийной, комсомо
льской учебы и экономического образо
вания на новый 1976—1977 учебный год, 
так как в отличие от прошлых лет ком
плектование районных систем образова
ния коммунистов и беспартийных прой
дет в июне месяце.

Партийным организациям нужно с 
первых дней продуманно вести подгото
вку к новому учебному году, чтобы ка
ждый коммунист, комсомолец, беспар
тийный глубоко овладевали революци
онной наукой, материалами юбилейно
го съезда Коммунистической партии на
шей страны.

Н. ГУДЫМЕНКО, 
заведующий кабинетом политпросве

щения РК КПСС.

ЗА ПОСЛЕДНИЕ годы в системе 
политического просвещения сложи
лась определенная практика тюдве- 

х дения итогов учебного года, В текущем 
году она имеет свои особенности, обус
ловленные историческим событием — 

! XXV съездом КПСС.
В обстановке высокого идейно-поли

тического подъема проходил минувши;'! 
' учебный год. Слушатели всех систем и 
1 звеньев с марта приступили к изучению 

решений и материалов съезда. В центре 
внимания пропагандистов и слушателей 
— доклад «Отчет Центрального Коми
тета КПСС и очередные задачи партии в 
области внутренней и внешней полити
ки», с которым выступил Генеральный 
секретарь ЦК КПСС товарищ Л. И. 
Брежнев.

Изучение материалов съезда обогати
ло учебный процесс новым содержанием, 
позволило слушателям глубоко осмыс
лить итоги девятой пятилетки, гранди
озность задач коммунистического стро
ительства в текущей пятилетке, мобили
зовало усилие и творческие способности 
трудящихся на осуществление конкрет
ных задач, стоящих перед трудовыми 
коллективами.

Э прошедший понедельник в началь
ном и средних звеньях партийного 
просвещения состоялись итоговые заня
тия по теме: «Партия в условиях разви
того социализма». Анализ полученной 
информации показал существенный рост 
интереса коммунистов к изучению марк
систско-ленинской науки,' политики 
КПСС, прочные знания материалов

ИТОГИ УЧЕБЫ

съезда и изучаемых курсов слушателя
ми школ партийного просвещения. Глу
бокое понимание теории, тесная связь с 
практикой современного строительства, 
подтверждение теоретических положе
ний конкретными примерами из жизни 
коллектива отличает выступления ком
мунистов Н. А. Рязановой, И. П. Арды- 
шевой, А. В. Щербанева из колхоза 
имени Ленина; Н. С. Федотенко, П. А. 
Бабкова, Н. Н. Химич из совхоза «Мем; 
дуреченский; Н. А. Косенко, ■ И. Г. Бе- 
лан, Р. К. «Андросенко из райпо и мно
гих других.

Успех политических занятий во мно
гом определяют идейная убежденность,

укомплектованы некоторые библиотеки 
и внештатные кабинеты политпросвеще
ния политической и методической лите
ратурой. Не все школы располагают 
нужными техническими средствами и на
глядными пособиями. Слабо в районе 
проводится работа по организации шта
тных кабинетов политпросвещения, а в 
таких хозяйствах, как колхозы «Казъ- 
минский» имени Чапаева и некоторых 
других они просто необходимы.

В течение минувшего года имели ме
сто срывы и необоснованные переносы 
занятий в школах ПМК-9, Кочубеевс
ком объединении «Сельхозтехника», 
бвечкинском элеваторе. Слабый коит-

теоретическая подготовка* пропагандиста, 
его умение образно изложить учебный 
материал. С каждым годом в районе 
растет число пропагандистов, отвечаю
щих современным требованиям партий
ной пропаганды. , Снискали искреннее 
уважение слушателей пропагандисты: 
Г. Г. Варехин (колхоз имени Чапаева), 
П. П. Корж (колхоз имени Октябрьской 
революции), В. С. Оглы (совхоз «Роди
на»), М. Г. Варвянский (колхоз имени 
Балахонова), И. Я. Грабенко (райпо), 
Г. А. Лацинников (ПДУ-1499), М. И. 
Кахно (КПП), В. И. Сылка (совхоз 
«Невинномысский»), В. Д. Козубенко и 
А. В. Панфилов (колхоз имени Ленина),

В. П. Лето (совхоз «Восход») и многие 
другие. Оставляют хорошие впечатле
ния занятия у молодых пропагандистов 
Г. Н. Дьяченко, Э. М. Мурадхановя, 
В. М. Шмчкова.

Нужно отметить, что отличный резу
льтат учебы коммунистов этих школ 
был обеспечен совместными .усилиями 
пропагандистов н секретарей партийных 
организаций, которые постоянно контро
лировали посещаемость и степень освое
ния изучаемого материала коммуниста
ми.

Однако в работе некоторых пжол пар
тийного просвещения имеется ряд недо
статков и трудностей. Недостаточно

С положительной сто
роны зарекомендовал се
бя в совхозе «Родина» 
электрик комсомолец 
Геннадий Иванов. Он 
активно участвовал в 
строительстве овцеоткор
мочной площадки, где 
занимался ее электри
фикацией. В последнее 
время Геннадий вел про
водку воздушной линии 
к совхозной автомойке. 
Помимо производствен
ных дел у Геннадия 
много общественных. Он 
секретарь цеховой ком
сомольской организации, 
член комитета комсомо
ла совхоза, агитатор и 
участник художествен
ной самодеятельности 
Надзорненского Дома 
культуры.

На снимке Г. Иванов. 
Фото П. Брязгуна.

Решения XXV съезда КПСС—в жизнь

отрицательно сказалось
озимых посевах. Механизаторы

таров. 
сейчас

страде на
готовиться

му, чтобы создать все 
сокопроизводительного

метод борьбы, с ними. Пла- 
пас и внесение минеральных 
Зима нынче выдалась холо-

что сегодня оео- 
полевые работы

Рисоводы понимают, 
беино важно провести

на 
ведут

перепашку, 
фективный 
пируется у 
удобрений, 
дной, что

объем работ. Во-первых, подготовить к 
севу рисовые чеки на площади 590 геи-

НА РЕШАЮЩИХ 
УЧАСТКАХ

условия для вы 
труда.

мер, рисоводы первого звена обязали^ 
получить по 36,5 центнера риса е гекта* 
ра, второго—37, третьего 36,5 и четвер
того — 38. Обязательства высокие. 
Разработаны условия трудового со
перничества. Интересно отметить такой 
момент. На последнем партийном соб
рании коммунисты предложили, в связи 
с тем, что создано два звена механизато». 
ров, сделать две доски показателей, 
чтобы более наглядно отражать резуль
таты соревнования между этимр звенья
ми.

Весенняя ударная вахта наших хлебо
робов проходит под огромным воздей
ствием решений XXV съезда партии. 
Они вдохновляют наших тружеников иа 
новые трудовые победы. А партбюро 
стремится к тому, чтобы всю агитаци
онно-пропагандистскую работу вести 
под благотворным влиянием партийного 
съезда.

чву и спланировать чеки. В первую оче
редь, мы начали вести боронование тя
желыми боронами. При появлении сор-

озных задачах, что определены на деся
тую пятилетку. Рисоводы это заметно 
ощущают на примере своего совхоза. 
Сейчас прилагаются все усилия к тому, 
чтобы планы и обязательства 1976 года 
выполнить с честью.

подсев и пересев, в обшей сложности на 
площади 400 гектаров. На 135 гектарах 
посеян овес, и на этой же площади про
извели сев под покров люцерны.

В этот ответственный период партбю
ро позаботилось о расстановке комму
нистов на решающих участках произво
дства. В частности, у нас создано два 
звена, возглавляют которые члены 
КПСС П. А. Дорошенко и А. И. Салов. 
За состоянием всей поливной техники 
назначен ответственным гидротехник от
деления, коммунист А. М, Чудиков. В 
первом же звене работает трактористом 
коммунист А. Т. Щекин.

няков тут же будем вести неглубокую 
Пока это единственный эф-

Осенью они были вспаханы, 
требуется обработать но

ябре минувшего года, состоялось пар
тийное собрание. На нем коммунисты 
обсудили вопрос о подготовке техники 
к весенне-полевым работам. Было при
нято решение — к дню открытия XXV 
съезда партии необходимую технику по
ставить на линейку готовности. С пос
тавленной задачей механизаторы отде
ления справились. Правда, много хлопот 
нам доставила нехватка запасных час
тей, но весну встретили во всеоружии. 
А на днях коммунисты заслушали воп-

в сжатые сроки и с высоким качеством. 
От этого в значительной степени зави
сит выполнение планов и обязательств. 
Парторганизация и впредь свою работу 
будет вести в этом направлении.

О. ДУВКОВ,
секретарь парторганизации третьего от

деления рисоеовхоад «Восход»,

еще осенью прошлого года. И на 
это их нацеливала партийная организа
ция отделения. Именно еще тогда, в ио-

Агитаторы отделения провели в код: 
лективе беседы по материалам XXV 

рос о ходе полевых работ и задачах съезда КПСС, рассказали о тех Гранди
на предстоящий весенне-летний периот.

Нам предстоит выполнить большой

Наше третье отделение соревнуется 
со вторым. Перед выходом в поле сос
тоялась взаимопроверка готовности тех
ники. а затем рассмотрены ее результа
ты. .Механизаторы не чувствуют себя 
оторванными от важнейших событий в 
нашей стране, за рубежом, от того, что 
делается в крае, районе и в нашем хо
зяйстве. Ня полевой стан регулярно до
ставляются газеты и журналы. Среди них 
«Правда», «Труд», краевая, районная 
газеты и другие, издания. А организует 
работу красного уголка тракторист 
коммунист А. И. Подрейко. Сам он за
нят на подвозе минеральных удобрений, 
всегда среди людей, и первые новости 
они получают из его рук. Хорошо у нас 
организовано и общественное питание. 
Одним словом, принимаются меры к то-

К НЫНЕШНЕЙ весенней 
ши земледельцы начали

Как же у нас организовано социали
стическое соревнование? Следует ска
зать. что оно широко представлено в 
уголке социалистического соревнования 
на полевом стане отделения. Каждое 
рисоводческое звено, а их у нас четыре, 
приняло свои социалистические обязате
льства на первый год пятилетки. Напри-

В торжественней 
обстановке

В эти погожие весенние дни 
высокий трудовой подъем у 
тружеников полей и ферм сов
хоза «Невинномысский». От
лично потрудились в период 
зимовки чабанские бригады 
И. И. Кнышова, А. В. Ворку
та, М. Ш, Тамбиева, Ф. Ф.

Бальбы, Н. С. Токарева и дру
гие, не допустив отхода живо
тных. При подведении итогов 
социалистического соревнова
ния они были отмечены как 
лучшие.

Хорошей традицией в сов
хозе стало чествование побе

дителей, Состоялся такой ве
чер на третьем отделении. До
яркам, победителям социалис
тического соревнования, в тор
жественной обстановке были 
вручены Почетные грамоты, 
ленты «Лучшая доярка воахо- 
зэ», денежные Ле

шими были вршяашя Р. €. Ба
шкова, Е. Ф. Шаповалова, 
Н. И, Тыркалова, Л. П.
ков а, Т. П, Музыченко, В.
Гр у диев а.

И, КРИ8АМ0Ш
гфе д еед а тел ь рабочком^
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Обеспечить производство томатов, 
огурцов, лука, чеснока и зеленых куль- 
тур в количествах, удовлетворяющих по
требность в них, продолжить организа
цию специализированных хозяйств и теп
личных комбинатов,

(Из «Основных направлений развития народного 
хозяйства СССР на 1976—1980 годы»)..

Как дела, Николай

БОЛЬШЕ ОВОЩЕЙ РОДИНЕ
1 соревнующихся овощеводческих

«Правокубанском»
Иванович?

совхозах
и «Междуреченском»

С Героем Социалис
тического Труда, Нико
лаем Ивановичем Шепе
левым нас связывает 
давнишняя, крепкая 
дружба. В частых бесе
дах мы всегда сходимся 
на одном, что нельзя 
быть равнодушным, ра
ботать без поиска,
огонька, И каждая на
ходка в равной степени 
радует нас обоих. Шепе
лев окне теплицы с двух- 
пленючным покрытием 
позволили его бригаде 
намного сократить сроки 
выращивания огурцов, 
сэкономили расход го
рючего 
теплиц.
ренят и 
нашего

для обогрева
Этот опыт ве-

тепличницамн
хозяйства. Эта

лишь один из характер
ных примеров нашего 
содружества, а их мож
но привести множество.

Наша бригада, как и
междуреченцы, 
вает овощи в 
грунте. Сейчас 
йилееь теплая

в ыр а при
открытом 

уста не
погод а.

Дорог каждый час, каж
дая минута. И все же 
я, не сдержав любопыт
ства, спрашиваю: как 
идут дела у Вас, Нико
лай Иванович?

О работе своего кол
лектива расскажу вкрат
це. Весну встретили 
дружно. Вовремя распи
кировали рассаду. Глав
ная культура у нас по
мидоры, под которые от
ведено 50 гектаров. Под 
огу р нами б уд е т эан я то 
13 гектаров. Почва уже 
готова, отлажена поли
вальная техника, запа
сены минеральные удоб
рения. , .

Пам, как и между- 
речен-цам. близко к серд
цу пришелся призыв 
XXV съезда КПСС по 
обеспечению трудящих
ся городов в достатке 
овоща ми высокого хи че
стна. В этом направле
нии делаем все. возмож
ное. Томаты у нас — 
сверхранних сроков соз
рев а кия. Спрос на них

очень большой, А как 
их вырастить в услови
ях нынешней затяжной 
весны? На этот счет у 
нас есть опыт. Рассаду, 
а она уже в стадии цве
тения, высаживаем под
пленочные укрыт и я.
Обеспечена ин те н си в н а я 
подача влаги, достаточ
но тепла. В прошлом» го
ду с одного гектара вы
растили и реализовали 
80 тонн ранних томатов.
Нынче урожай 
выше/

Уже 15 июня 
номысцы получат 
овощи. В первом
новой 
лектив 
чей не 
— это

пятилетки

будет

невин- 
свежие 

году 
кол-

бопется за полу- 
1800 тони овощей 
на 760 тонн боль

ше, чем планируется. 
От всей души желаем 
высокого урожая и бри
гаде Николая Ивановича 
Шепелева.

И. ЧЕРНЫШОВ, 
бригадир второй бри
гады совхоза «Право- 

кубанский».

Не останемся в долгу
Мартовский день, ког

да совхозу 
переходящее

ленной
вручалось 

Красное

специализации,

ш их ео ци а диетических 
обязательств, начинается 
с грядки. В этом деле 
не допущено даже ма
лейших нарушений. О во

зкам я Совета Министров
РСФСР и ВЦСПС, 
долго сохранится в 
шей памяти. В тот 
жественный момент, 
кадры киноленты, 
шла перед глазами 
девятая пятилетка.

на- 
на- 

тор- 
как 

про- 
вся 
Би

ло нас градом,, затапли
вали ливни, а люди вся
кий ра« выходили побе
дителями.

мы выращиваем две 
культуры: на 30 гекта
рах капусту и на 35 — 
томаты.

Зимой, когда не было 
особого напряжения в 
работе, побывали в со
ревнующемся совхозе 
«Междуреченский», рас
сказали о своих планах. 
Те, в свою очередь дали 
ценные советы по выра
щиванию рассады.

щи выращиваем 
срока. Готова
ранних том адов.
сроков капусты.

в три 
рассада 
средних

В досрочном выполне
нии пяти летнего плана 
продажи овощей весо
мый вклад внесло и на
ше звено. Решения XXV 
съезда партии, обязыва
ют нас ко многому. За 
звеном, состоящим из 
10 женщин, закреплено 
65 гектаров земли, пар
никовое хозяйство. Сот? 
лй®Ж) плану по углу б-

А 
них,

теперь, как 
так и у

горячая пора.

У
нас, 

Ъющадь
уже заборонована и за
культивирована, на трех 
гектарах уже посажена 
ранняя капуста. В этом 
большую помощь оказал 
нам механизатор расса
до-посадочного агрегата 
В л а ди м и р М и щен ко.

Качество овощей, а 
это главный пункт ив-

Все для овощеводов
Руководствуясь постановлением ЦК 

КПСС, Совета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК1 ВЛКСМ «О Всесоюзном 
социалистическом соревновании за по
вышение эффективности производства и 
качества работы, за успешное выполне
ние народнохозяйственного плана на 
1976 год», коллективы овощеводческих 
бригад решили в первом году десятой 
пятилетки. добиться более высоких по
казателей по производству овощей. Взя
то обязательство произвести 11050 тонн 
овощей и сдать государству 9600 тонн.

В социалистическое соревнование 
включились все рабочие, механизаторы, 
тепличницы овощеводческих бригад, 
разработаны условия социалистического 
соревнования, по которым победителя
ми признаются коллективы бригад, теп
личницы и механизаторы, добившиеся 
наиболее, высоких показателей в росте 
производства и- выполнении народнохо
зяйственных планов по продаже госу
дарству продукции, повышению урожай
ности, росту производительности труда 
и улучшению качества овощей. Условия 
социалистического соревнования доведе
ны до каждого рабочего. Первые его 
итоги будут подведены за период выра
щивания рассады, ухода за высаженной 

рассадой в теплицах,

13 апреля 1976 г,

Мы от души благодар
ны руководству совхоза, 
мобилизовавшему на по
садку сверхранних тома
тов работников конторы. 
В середине июня трудя
щиеся города химиков 
получат е наших полей 
свежие овощи.

В этом году нашему
звену 
предать

запланировано 
государству’

1280 тони капусты и то
матов. А мы боремся за 
1400 тонн, и можно с 
уверенностью сказать, 
что слово свое сдержим.

Т. ЗЯБРИНА, 
звеньевая третьей 

бригады.

Итоги второго периода будут подве
дены по получении продукции. ‘После 
каждой десятидневки выпускается бюл
летень соцсоревнования и вывешива
ется на всех культстанах бригад, побе
дителю вручается переходящее Красное 
знамя совхоза и денежная премия.

Коллективы овощеводческих бригад 
№ 2 (бригадир Н. И. Шепелев) и № 3 
(бригадир Т. И. Нюшенко) успешно вы
полнили пятилетку по сдаче овощей го
сударству. Лучше, чем в прошлом году, 
дела у коллективов овощеводческих
бригад № 5,'№ 9 н № 10. 1
хорошею рассаду ранних 
кудьтур, они ведут подготовку^ 
вносят удобрения.

Вырастив 
овощных 

? почвы,

Для ^рабочих бригад созданы хоро
шие бытовые условия, имеются красные 
уголки, комнаты отдыха, организовано 
общественное питание. На культстаны 
регулярно' доставляются свежие газеты, 
журналы, имеются настольные игры, 
регулярно проводим обмен передвижных 
библиотечек, в обеденный перерыв ра
бочие смотрят телепередачи. Проводим 
и такие мероприятия, как чествование 
победителей социалистического соревно
вания. Зя работу’ в 1975 году 32 работ
ника овощеводства награждены нагруд
ным знаком «Победитель социалистиче
ского соревнования».

Н. ХИМИЧ, 
председатель рабочкома совхоза 

«Междуреченский».

НА 650 гектарах раскинулись овощ
ные плантации совхоза «Мёждуре- 
ченскмй». Пройдет совсем немного 

времени, и там, где пока еще темнеет 
земля, затрепещет зеленое море овощ
ной рассады. В овощеводческих брига
дах, а их в хозяйстве семь, к высадке 
рассады уже приступили. 160 гектаров 
земли будет занято’ здесь под капусту, 
280 — под помидоры и огурцы, 50 Гей

даров — под морковь. Перец, петрушка, 
сахарная кукуруза, кабачки и чеснок 
будут выращены на 150 гектарах откры
того грунта. Кроме этого на 30 тысячах 
квадратных метров теплиц выращива
ются огурцы и на 4 гектарах, под кар
касами и пленкой — помидоры.

Для того, чтобы и семена, и рассада 
овощных культур легли в хорошо под
готовленную землю, мы пробороновали 
зябь, культивируем ее с одновременным 
внесением гербицидов, а незадолго пе
ред высадкой произведем повторную 
культивацию почвы.

Из всех существующих гербицидов мы 
располагаем прометрином и тханом. 
Первый из них вносим под морковь, 
второй -— под все остальные ©вощи. Для 
того, чтобы вырастить богатый урожай 
овощей, необходимо высаживать высо
кокачественную рассаду. Такой рассады 
у нас около 90 процентов. Остальные 
десять процентов рассады по качеству 
хуже. Получаемая в хозяйстве рассада 
пока ещё относительно дорога. Для то
го, чтобы снизить ее себестоимость, спе
циалисты запланировали в ближайшие 
два года полностью перейти на электро- 
обогрев парников. Механизация труда 
рабочих на забивке парников и засыпке 
их зёмлей позволит, по нашим расчетам, 
снизить затраты на выращивании расса
ды на десять процентов.

Для снижения себестоимости овощей 
мы намерены механизировать высадку 
и уборку культур, улучшить работы по 
внесению минеральных удобрений, до
биться значительного повышения каче
ства .продуктов. В прошлом году совхоз

ДЕ.ТЛ II ПЛАНЫ МВЖДЛ ГЕЧЕИЦЕВ
понес большие убытки из-за. того, что 
только 64 процента всех овощей отвеча
ло требованиям стандарта. В этом году 
междуреченцы обязались довести коли
чество стандартной продукции до 90 
процентов от общего урожай ощэщей.

Экономика хозяйства будет значитель
но укреплена с пуском совхозного пере
рабатывающего завода, введение в дей
ствие которого запланировано на 1977 
год. Тогда вся наша несданная и не
стандартная продукция будет перера
батываться на соки, томаты и различные 
овощные смеси.

Каждая из бригад совхоза специали
зируется иа производстве двух-трех ви
дов овощей. С целью дальнейшего со
вершенствования агротехники в этом го
ду будет проведено внутрихозяйствен
ное землеустройство, в результате чего 
бригады будут выращивать по одной из
овощных культур.

Большие планы у междуреченцев на 
первый год десятой пятилетки. 3047 
'тонн капусты, что на 575 тонн больше
прошлогоднего урожая, должны ^соста
вить ее валовый сбор. Если в 1975 году 
урожай помидоров был равен 3150 тон
нам, то теперь его нужно увеличить до 
3316 тонн. 610 тонн предстоит вобрать 
огурцов, 595 тонн —моркови.

В социалистических обязательствах 
междуреченцы увеличили эти цифры, а 
так как это произошло после учета всех 
резервов и возможностей, можно не 
сомневаться, что обязательства эти бу
дут выполнены.

Т. БИЦКО, 
главный агроном совхоза 

«Междуреченский»,

Обязательства стали выше
Руководимая мной

овощеводческая бригада 
специализируется на вы
ращивании болгарского 
перца и помидоров. Хо
рошо поработали овоще
воды в годы девятой пя
тилетки. В завершающем 
ее году первенство во 
внутрихозяйств е н и о м 
со I ц ьа ли ст и ч ес ко м сор е в - 
нованин мы уступили 
лишь коллективу второй 
б п и г а д ы. воз гл являемом у 
Героем Социалистическо
го Труда II. II. Шепеле
вым.

Значительно повысили

мы соцобязательства в 
нынешнем году. При пла
не 77, решили собрать 
по 82 центнера перца, с 
каждого гектара. По 150 
центнеров с гектара 
обязались получить по
мидоров. Капустное по
ле в бригаде небольшое 
'— всего 15 гектаров. С 

* каждого из них нами 
обещано получить по 

. 220 центнеров капусты.

сандр Васильевич Дери
паске, звеньевая Вален
тина Александровна Но
восельцева. рабочие на
п а р ни к а х Л ю б ов ь
и овна 
Алексей

Нечитайло
Ива- 

и
Спиридонович

С обязательствами
оправимся, ибо у нас 
р а б от я ют та кие труд о - 
любивые . овощеводы, 
как механизатор Алек-

Пасечник. Залогом бу
дущего успеха служит и 
тот факт, что бригадой 
завоевано звание кол
лектива коммунистичее- •• 
кого труда,

Т. НЮШЕНКО, 
бригадир второй бри
гады совхоза «Между- 

реченский»,

УДАРНЫЙ ЧЕТВЕРГ ПРАВОНУБАНЦЕВ
Восьмое апрёля ничем не отмеченохв 

календаре, обычный рабочий день. 
Обычный для тех, кто трудится в поле, 
готовит почву, высаживает рассаду, по
ливает. Но почему работники конторы, 
как сговорившись, пришли в поношен
ных и отнюдь не лакированных туфлях?

Ранним утром большая группа людей 
во главе с директором Иваном Алек
сандровичем Бондаренко, вооружившись 
необходимым инструментом, прибыла в 
поле третьей бригады. Неудобно, да и 
не вовремя было расспрашивать дирек
тора совхоза о делах в хозяйстве.

Когда поле зарябило свежими стол
биками и вдоль них, как на гитаре стру
ны, натянулся шпагат, И. А. Бондарен
ко пояснил:

— Вот с этого участка мы должны 
получить не менее 40 тонн сверхранних 
томатов. Их выращивали в прошлом
году лишь на двух гектарах, 
площадь расширится до 6.

Оказалось; что это не первый

нынче

такой
ударный день. Сейчас на какой бы уча
сток не заглянул, всюду кипит ударная 
работа. В совхозе уже закончена подго

товка почвы. С ролной нагрузкой рабо
тают рассадо-посадочные агрегаты. За
вершается посадка ранней капусты. 
Идет сев капусты поздних сортов.

Голубыми дугами висят над полями 
водяные струи. Идет полив| редиса, мо
лодой рассады. Нынче она удалась на 
славу. В совхозе дополнительно хозяйст
венным способом введено в действие 
450 парниковых рам на электрообогре-. 
ве. Таким же образом построены четыре 
теплицы.

От тепличного городка то и дело отхо
дят автофургоны, груженые свежими 
огурцами. Потребности рабочих города 
химиков полностью удовлетворены. А 
в саду особая благодать. Яблони наря
дились в белые «гольфы», механизаторы 
со вкусом сделали им аккуратную «при
ческу», удалив ненужные сучья в 
нах.

Ударный четверг! Он- оплатит 
людской щедрым урожаем сочных 
щей, ароматных фруктов.

кро-

труд 
ово-

П. МУСАТОВ, 
наш корр.



ТАК ЖИВЕТ НАШ ОТРЯД

Меята 
сбылась

Кто из мальчишек н девчонок не меч
тает побывать в Москве, на Красной 
площади, в Звездном городке космо
навтов.

На весенних каникулах такая возмож
ность <была предоставлена комсомоль
ской группе 9 «б» класса имени Ю. А. 
Гагарина, где классным руководителем 
Галина Васильевна Маклакова. Ребята 
ознакомились с достопримечательностя
ми столицы, побывали в Кремле, осмот
рели Бородинскую панораму, посетили 
музей имени В. И. Ленина, Третьяков
скую галерею, посмотрели небелое цир
ковое представление. Но самое неизгла
димое впечатление оставила, конечно, 
поездка в Звездный городок.

Уже с утра было какое-то приподнятое 
настроение. И вот сразу же после обеда 
комфортабельным автобусом нас доста
вили в Звездный городок. Это было, 
как в сказке. Мы посетили музей космо- 
навтиин, кабинет Юрия Алексеевича Га
гарина, посмотрели фильм, созданный 
здесь, в Центре подготовки, космонав
тов. «Наш Юрий». Сколько ценнейших 
экснонатов хранится в музее! Какое 
множество подарков прислано космо
навтам от народов разных стран мира! 
Можно у каждого из них простоять час,

и не устанешь — настолько все интерес
но.

В кабинете Юрия Гагарина все так, 
как было при его жизни. На столе лежат 
адресованные Юрию Алексеевичу пись
ма. На настольном календаре записи, 
сделанные его рукой. Даже шинель пер
вого в мире космонавта совсем по-до
машнему висит в шкафу на вешалке, 
как будто Юрий Алексеевич только что 
снял и сам ненадолго вышел из каби
нета. Но о том, что его уже больше нет 
с нами, напоминают остановившиеся 
стрелки часов.

У памятника Ю. А, Гагарину минутой 
молчания почтили мы память первого 
космонавта Вселенной.

Нашим экскурсоводом была Валенти
на Быковская. Она очень интересно 
рассказала нам о жизни и работе -кос
монавтов в городке, их семьях. Когда 

.еще Мы. были на ВДНХ в' павильоне 
«Космос», нам очень много рассказывали 
о космонавтах, о полетах в космос. Мы 
даже побывали на борту станции «Са
лют», й вот теперь мы были в Звездом 
— центре космонавтики. Даже не вери
лось. И чувством гордости наполнились 
чаши сердца, когда мы, расставаясь с 
Звездным, думали лишь о тех, кто со
вершает полеты в космос, живет и тру
дится во имя мира на Земле.

Н. ПИВЕНЬ, 
секретарь комсомольской организации 

Кочубеевской средней школы № 1.

Це так давно в нашем 
отряде прошла встреча 
с Героем Советского 
Союза Федором Гри
горьевичем Букловым. 
Он рассказал нам о 
подвиге советского на
рода в годы Великой 
О гечественной войны. 
Мы услышали увлека
тельный рассказ о бое
вом товарище, совершив
шем подвиг, за который 
оч был удостоен звания 
Героя Советского Сою
за. Федор Григорьевич 
рассказал несколько 
случаев из своей жизни, 
которые произошли с 
ним в годы войны, а 
затем перечислил все 
свои боевые награды и 
объяснил, в связи с чем 
они были ему вручены.

председатель совета 
отряда Ира Дробот рас

сказала об успеваемости 
отряда. В 'отряде двое 
/учащихся занимаются на 
«пять», восемь — на «че
тыре» и пять. Отстаю
щих нет. В конце встре
чи мы преподнесли Фе
дору Григорьевичу цве
ты и книгу в память о 
нашей встрече.

В этом учебном году 
в нашем классе произош
ло важное событие:* 9 
пионеров вступили в 
комсомол. Повысилась 
успеваемость и улучши
лась дисциплина. Каж
дый пионер и комсомо
лец имеет поручение. В 
отряде проходят инте
ресные сборы, ходим на 
экскурсию, коллективно 
посещаем кино и обсуж
даем просмотренные 
фильмы.

У нас очень любят

спорт. 10 человек посе
щают спортивную школу 
и участвуют в соревно
ваниях. Среди них Оля 
П’одоляк. Оля заняла 
первое место в соревно
ваниях по прыжкам в 
высоту, а Света Мигуно
ва первое место по трой
ным прыжкам.

Многие ребята увле
каются занятиями в 
драмкружке, посещают 
кружки фото- и радио- 
дела.

Наш отряд активно 
участвует в операциях 
«Миллион — Родине!» и 
«БАМу — пионерские 
рельсы» ведет тимуров
скую работу в зоне пио
нерского действия.

Э. КОТЛ О, 
член совета дружины 

КСШ Кв 3.

В ДРУЖИНУ
ПРИХОДЯТ ПИСЬМА

Хорошо помнят ребята тот день, ког
да совет пионерской дружины отправлял 
в Москву рапорт XXV съезда КПСС и 
подарки делегатам партийного съезда. 
Это было 14 февраля 1976 года. С не
терпением мы ждали ответа из Москвы. 
И вот первая радость: телеграмма из 
Центрального Совета Всесоюзной пио
нерской организации имени В. И. Лени
на, которая извещает пионеров дружины 
о том, что наш Рапорт и подарки деле
гатам съезда получены в Москве 26 фев
раля. Затем письмо из ЦК ВЛКСМ и 
Центрального Совета Всесоюзной пио
нерской организации. Из письма мы уз
наем, что подарки пионеров нашей дру
жины вручены делегатам съезда.

В пожелании из газеты «Пионерская 
правда» мы прочитали: «Ваши успехи 
во всех делах навстречу XXV съезду 
КПСС нас искренне порадовали. В канун 
съезда мы получили десятки тысяч Ра
портов от пионеров страны и нам при
ятно отметить, что вы идете в первых 
рядах Всесоюзной пионерской организа
ции. Мы рады, что по-прежнему на хо
рошем пионерском яакале ведете вы 
свою пионерскую жизнь...».

Гфишло нам письмо и от делегата 
XXV съезда КПСС, первого секретаря 
крайкома ВЛКСМ Виталия Ивановича 
Михайленко. Вот что пишет нам деле- 

! гат исторического XXV съезда: «Нахо

дясь на съезде, мы получили ваш Ра
порт и фотографии победителей сорев
нования. Нам, делегатам XXV съезда 
КПСС от Ставропольской краевой пар
тийной организации, было приятно уз
нать о тех успехах в учебе и обществен
ной жизни, .которых вы достигли, со
ревнуясь за почетное право подписать 
Рапорт пионерской организации и Ле
нинского комсомола XXV съезду Ком
мунистической партии Советского Сою
за. Ставропольский краевой комитет 
ВЛКСМ выражает вам горячую, комсо
мольскую благодарность.

Так держать! Равнение на коммунис
тов!».

В ответ на призыв делегата . XXV 
съезда КПСС В. И. Михайленко «Так 
держать! Равнение на коммунистов!» с 
гордостью сообщаем, что 24 марта 1976 
года в смотре-конкурсе художественной 
самодеятельности учащихся школ наше
го района за исполнение литературно- 
музыкальной композиции «Ленин и пар
тия наши народы сплотили в могучий 
Советский Союз», мы заняли первое ме
сто!

С. ЧИЧИЛЕНКО, 
старшая пионервожатая.

Л. МАЛЫШЕВА, 
председатель совета дружины Ново

деревенской средней школы.

Пришла весна, а вместе с ней появились заботы и у пионеров 6—7 классов 
Кочубеевский средней школы № 1. Сейчас они работают на пришкольном
участке (на снимке). Фото П. Брязгуна,

В КИДе всем интересно
В этом году в нашей 

школе возобновил рабо
ту КПД «Глобус». Сос
тоит он из десяти сек
ций. Работой каждой из 
них руководят сами ре
бята, а консультанты у 
них — учителя.

Интересно прошли за
седания секции «Мое 
Отечество — СССР», по
священные дню образо
вания нашего государст
ва и дню юного героя-ан
тифашиста. В подготов
ке и проведении заседа
ний приняли участие 
многие ребята. Были ис
пользованы карты, пла

каты, картины, кино
фильмы, гербы союзных 
республик. Ребята учи
ли песни на немецком, 
английском, испанском 
языках, много стихов. В 
течение недели по 
школьному радио пере
давали материал, соб- 
раннный ко Дню юного 
героя-антифашиста.

Активное участие в 
работе «Глобуса» прини
мают Наташа Чернова, 
Галя Пасечная, Таня 
Плюйко, Света Ромей
ская. Следующее мероп
риятие готовит сейчас 
секция разговорного

языка. Это будет «Неде
ля иностранного языка», 
которая пройдет у нас 
в апреле.

Нам очень хотелось 
бы почаще видеть в 
«Костре» заметки об ин
тересны^ делах кидовцев 
других школ.

В. КОРОЛЕВА, 
учитель Барсуковской 

средней школы.

Редактор Г. БАЛМАКОВ.

В нашей школе рабо
тает швейный кружок, 
занятия которого прохо
дят очень занимательно. 
Мы, кружковцы, любим 
шить и уже шьем хоро
шо. Это благодаря на
шему преподавателю 
кружка Анне Никифо
ровне Илюхиной. Она 
научила нас правильно 
работать с тканью и 
ножницами, красиво 
шить. Члены кружка 
всегда с радостью посе
щают ее занятия, пото
му что все знают: нас 
там ждет очень много

МЫ УЧИМСЯ шить
интересного, полезного 
и увлекательного. А ког
да * мы работаем за 
швейными машинками, 
то так увлекаемся, что 
по источении времени 
занятия никому не хо
чется идти домой.

Во время работы над 
тканью Анна Никифо
ровна всегда подходит к 
каждому, внимательно' 
смотрит на нашу работу, 
и, если у кого что-либо 
не получается, она всег

да поможет, подскажет.
Возвращаемся домой 

мы всегда веселые, с хо
рошим настроением, ведь 
на занятии мы узнали и 
научились чему-то ново
му.' А шить это заме
чательно’/

И. ВЕРЕЩАГИНА,
С. ГАЛЮТКИНА, 

А. МАТВИЕНКО 
и другие члены круж
ка Кочубеевской сред

ней школы № 3.

КОЧУБЕЕВСКОМУ КПП 
на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ 
газоэлектросваршики, электрики, опе
раторы паровых котлов на газовом гоп- 
ливе, формовщики, крановщики мосто
вых и башенны^ кранов, слесари по ре
монту промышленного оборудования, 
шоферы, рабочие мужчины и женщины. 
Оплата повременная и сдельно-преми 
альная.

Обращаться: ул, Торговая, КПП, от
дел кадров, 
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КОЧУБЕЕВСКОЙ ПМ К-281 
для работы на участках 

ТРЕБУЮТСЯ 
плотники, пилорамщики, каменщики, 

штукатуры, маляры и ком
плексная бригада. Выплачивается 
процентная надбавка за разъ
ездной характер работ, (Застройщикам 
выделяется строительный материал.

Обращаться по адресу: с. Кочубеевс
кое, ул. Фабричная, 92. -• 
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КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД 
«АВТОСПЕЦОБОРУДОВАНИЕ» 

ПРИГЛАШАЕТ
па постоянную работу инженеров и 

техников по специальности «обработка 
металлов резанием» для работы на дол
жностях инженерно-технических работ
ников.
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ПМК-9 ТРЕСТА 
«СПЕЦСТРОЙМОНТАЖ» 

ТРЕБУЕТСЯ 
на постоянную работу

автокрановщик. Оплата труда повре
менно-премиальная. Доставка к месту 
работы и обратно производится авто
транспортом Г7МК.

Обращаться по адресу: с. Кочубеев
ское, ул. Торговая, 27, отдел кадров. 
Телефоны 1-16, &-29.
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